



**Le groupe Facebook
Gilet Jaune - Bassin de Thau**
Ouvert le 4 novembre 2018
(initialement : « 17 Nov (34) péage de Poussan "sortie Sète" »)
Reste à ce jour le principal relais de mobilisation (3000 membres)

Les street medic
secourent les manifestants blessés
chaque samedi à Montpellier

**Le Rond-Point de
La Cible**
Point de replis en retrait du péage,
négocié fin décembre
avec la Mairie de Frontignan.
Lieu de sociabilité après 17h
et point de covoiturage.

**L'Assemblée Générale
des Gilets Jaunes - Bassin de Thau**
Organisée informellement dans les premières semaines, puis à la Cible,
et finalement dans la salle municipale du Palace à Sète,
tous les dimanches à 10h30.

*L'AG veille à la circulation des idées et des personnes
entre les différentes commissions (principe du tapis roulant).*

**La réunion
Action**
Se réunit le jeudi à 18h au Palace,
pour concevoir et voter les actions,
en coordination avec les admins
des groupes nationaux.

**L'atelier
Constitution**
Se réunit le lundi (18h-21h)
salle du quai Caramus à Frontignan,
pour envisager l'introduction du RIC
(Référendum d'Initiative Citoyenne)
et approfondir la conscience
historique du mouvement.

**La commission
Communication**
Se réunit le mercredi à 15h30,
pour concevoir des affiches et des tracts
d'information et de désintox

**La commission
Doléances**
Se réunit le mercredi à 18h
pour traiter les doléances exprimées et
organiser un vrai débat, débouchant
sur des revendications collectives.

La commission juridique
œuvre à la défense des manifestants inculpés
et à l'activation des contre-pouvoirs
(IGPN, défenseur des droits),
avec la Ligue des Droits de l'Homme
et la "Legal Team" de Montpellier.

Gilets Jaunes – Bassin de Thau

Les lieux de la mobilisation

Depuis l'origine, les Gilets Jaunes du Bassin de Thau ont fait le choix du blocage pacifique, en vue d'établir un véritable rapport de force avec ce système que nous n'acceptons plus. Pendant deux mois, les automobilistes ont ainsi pu circuler sur les infrastructures publiques sans subir le racket des grands groupes. Malgré la répression pénale et l'enfumage médiatique, nous œuvrons à renouveler et à pérenniser cette stratégie, seule susceptible de mener le combat des Gilets Jaunes vers une issue bénéfique pour l'ensemble de la société française.

